diocèse, se presse dans l'enceinte bénie pour écouter la voix de son premier pasteur. Dès que le Pontife eut revêtu les ornements sacrés, il s'avance dans le sanctuaire; après une courte mais tendre allocution, montrant à ses chères ouailles la beauté et l'utilité du culte des saints, il les bénit, puis entonna le chant de l'Itinéraire, cette belle prière que l'Eglise dans sa sollicitude maternelle a composée tout exprès pour les C'est à cette prière que l'Ange Raphaël, obéissant à l'ordre de Dieu, descendit du Ciel pour guider et conduire à bon port les pieux pèlerins de St. Hyacinthe.

Les prières du départ sont terminées, les pèlerins se mettent en procession, chacun se range sous la bannière de sa paroisse. Quel beau, quel émouvant spectacle de voir cette multitude de tout age, de tout sexe, de toutes conditions, traînant à sa suite des infirmes, des aveugles, des boiteux, des sourds, des muets, des malades de toutes sortes, et se dirigeant en toute confiance vers le sanctuaire mille fois béni de la Bonne Ste. Anne! O mon Dieu que vous êtes bon! O Providence que vous êtes admirable dans vos voies! Comment vous exprimer notre reconnaissance, comment vous prouver notre amour? Vous nous avez fait naître au sein de la religion la plus sainte, la plus sublime, et dans un pays où se maintient encore la foi admirable des premiers adorateurs du Christ.... Nous irons dans l'un de vos sanctuaires privilégiés, et là nous supplierons la grande Patronne de notre province de vous présenter tous nos hommages et toutes nos adorations.